

A través del Proyecto CID

## Cumple UNACH con su vocación de servir a la sociedad

Como resultado de la instalación del Comité denominado Conocimiento, Inclusión y Desarrollo (CID) en Tapachula, en vinculación con la Unión Europea, la Universidad Autónoma de Chiapas diseñó seis cursos de capacitación para los habitantes de las colonias Vida Mejor y Cafetales de ese municipio.

En este sentido, la coordinadora de la Universidad Virtual, Susana Sosa Silva, informó que los cursos que se impartirán giran sobre temas como Administración de micronegocios, Educación para la salud y primeros auxilios, Belleza e higiene personal, Preparación de alimentos, Mantenimiento y refrigeración, así como Carpintería.

Señaló que estos fueron diseñados de acuerdo a encuestas que arrojaron resultados del perfil socioeconómico e intereses de capacitación, los perfiles requeridos por el sector empresarial y la oferta formativa de las instituciones de educación técnica y superior realizados en la localidad.

Sosa Silva, agregó que estas encuestas fueron efectuadas por un grupo de docentes con el fin de conocer los aspectos que marca el Proyecto CID, quienes coordinaron el trabajo de campo, por lo que estos cursos se implementarán en próximas fechas.

Por otra parte, dio a conocer que en seguimiento a las instrucciones del rector Jaime Valls Esponda y como parte de las acciones de vinculación social, la UNACH en coordinación con la Secretaría de Salud de la ciudad de Tapachula y la Jurisdicción Sanitaria, realizó una feria de la salud, a fin de atender a los habitantes de las colonias Vida Mejor y Cafetales, beneficiándose además a pobladores de las demarcaciones Los Pinos, Raymundo Enríquez y Buenos Aires.

En esta actividad, dijo, se contó con la participación de médicos generales y medicamentos de manera gratuita, así como odontólogos para aplicación de flúor, extracciones de dientes y limpieza bucal, además de trabajadoras sociales quienes impartieron pláticas sobre salud mental y médicos veterinarios para la aplicación de vacunas a perros y gatos.

Para estas acciones, se contó con el apoyo de 25 estudiantes de la Escuela de Enfermería Tapachula, quienes realizaron el registro de pacientes, toma de presión y revisión de ectoparásitos (piojos).

La coordinadora de la Universidad Virtual de la UNACH recordó que fueron seleccionadas esas localidades en virtud de que en estos sitios se encuentran grupos vulnerables que fueron reubicados de 32 colonias afectadas por el huracán Stan, en octubre de 2005.